

DK 12.5.17

Für viele war es das erste Konzert

Hohenwarter Schulband-AG beim Workshop der Ingolstädter Sing- und Musikschule

Hohenwart (DK) Wir, die Mitglieder der Schulband-AG „Rock of school“ der Regens-Wagner-Schule Hohenwart, sind alle hörgeschädigt. Das hindert uns aber nicht daran, zusammen Musik zu machen. Ein besonderes Erlebnis war für uns der Besuch eines Rock-Pop-Workshop-Konzerts der Simon-Mayr-Sing- und Musikschule in Ingolstadt.

Dieser Workshop findet jedes Jahr statt. Schülerinnen und Schüler der Musikschule Ingolstadt treffen sich dafür an einem Wochenende im Jugendzentrum „Fronte 79“. Sie üben verschiedene Rock- und Pop-songs sowie Jazzstücke in Bands ein, die extra für diesen Workshop zusammengestellt werden. Am Sonntagabend findet dann ein Abschlusskonzert statt, bei dem die Bands ihre neu einstudierten Songs vorspielen. Das Konzert kann je-der besuchen, der mag. Es wird kein Eintritt verlangt.



Die Hohenwarter Schulband-AG möchte nächstes Jahr beim Workshop in der „Fronte“ in Ingolstadt wieder dabei sein.

Foto: oh

Für uns als Schulband-AG war das Wochenende etwas ganz Besonderes. Normalerweise machen wir nur an unserer Schule Musik und treten hier mehrmals im Jahr auf. Dieses Mal durften wir einfach nur zuhören und zuschauen. Wir ha-

ben bei den verschiedenen Bands viele Instrumente entdeckt, die wir selbst auch spielen. Zum Beispiel ein Klavier, einen E-Bass, eine Gitarre, ein Schlagzeug und verschiedene Percussioninstrumente. Bei manchen Liedern wurden so-

gar Rhythmen gespielt, die wir auch schon gelernt haben. Es war sehr interessant, auch einmal andere Jugendliche zu sehen, die gemeinsam Musik machen. Wir konnten sehen, wie wichtig es ist, gut zusammenzuspielen und im Groove zu bleiben, denn dadurch wirkt der Song erst richtig peppig.

Gut gefallen hat uns auch, dass einige der jugendlichen Musiker auf der Bühne gelächelt haben. Da macht es gleich viel mehr Spaß, zuzuschauen. Wir haben uns vorgenommen, jetzt auch verstärkt an unserer Bühnenpräsenz zu arbeiten, damit die Zuschauer sehen, dass es uns sehr viel Spaß macht, gemeinsam zu musizieren. Gut aufeinander schauen und zusammenspielen können wir eigentlich schon. Toll war auch, dass die Leiterin der Musikschule, Brigitte Pinggéra, uns extra begrüßt hat.

Weil es so schön und interessant war, möchten wir im nächsten Jahr gerne wieder dabei sein und dann als „Special Guest“ unseren aktuellen Song auf der Bühne performen. Vielleicht haben wir Glück und können dafür eine Sängerin oder einen Sänger der Musikschule gewinnen, denn beim Gesang haben wir noch starken Übungsbedarf.

Vor allem das Abschlusskonzert in der „Fronte“ war eine tolle Erfahrung für uns, denn viele aus unserer Schulband-AG waren noch nie zuvor auf einem Konzert. Wir finden es sehr wichtig, dass Jugendliche die Möglichkeit bekommen, zusammen in einer Band Musik zu machen. Instrumente und lernen ein Instrument und spielen dann immer nur alleine für sich. Das ist schade, denn wir wissen, wie viel Spaß es macht, mit anderen zusammen zu musizieren.

Schulband-AG, Privates Förderzentrum Hören und weiterer Förderbedarf Hohenwart